

Medienmitteilung vom 3. Oktober 2014

## **Breitenbach – Jugendlicher von Roller angefahren (Zeugenaufruf)**

**Am Mittwochabend kam es in Breitenbach zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Roller und einem Fussgänger. Der Fussgänger wurde dabei verletzt. Die Polizei sucht Zeugen.**

Am Mittwoch, 1. Oktober 2014, gegen 18.30 Uhr, überquerte ein Jugendlicher in Breitenbach an der Fehrenstrasse den Fussgängerstreifen unweit der Bushaltestelle «Oberfeld» und wurde dabei von einer Rollerlenkerin angefahren. Der Jugendliche zog sich mittelschwere Verletzungen zu. Die Rollerfahrerin erkundigte sich beim Fussgänger nach seinem Wohlbefinden und fuhr im Anschluss in Richtung Fehren weiter. Die Polizei wurde erst am Folgetag über das Ereignis in Kenntnis gesetzt.

Die Rollerfahrerin ist etwa 17 Jahre alt und hat blondes, schulterlanges Haar. Sie trug einen langen, schwarzen Mantel, dunkle Hosen und einen dunklen Helm. Die junge Frau fuhr einen weissen Roller mit blau/roten Streifen mit Solothurner Kontrollschildern. Beim Kontrollschild war ein «L» angebracht.

Personen, die Angabe zum Unfallhergang oder zur Rollerlenkerin machen können, werden gebeten, dies der Polizei Kanton Solothurn in Breitenbach zu melden (Telefon 061 785 77 01).